

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan serta dijelaskan diatas, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan Kegiatan IRMAS di Desa Klirong dikategorikan dalam kegiatan harian, mingguan, bulanan dan tahunan, yang terdiri dari kegiatan keagamaan dan sosial. Sebelum pelaksanaan kegiatan tersebut, perlu adanya persiapan, pelaksanaan, dan evaluasi agar kegiatan dapat berjalan dengan lancar. Berikut beberapa kegiatan yang dilakukan oleh IRMAS desa Klirong, untuk kegiatan harian yaitu mengaji, mingguan yaitu Safari Al Barzanji dan Hadroh, kemudian kegiatan bulanan yaitu rapat pengurus, sedangkan untuk kegiatan tahunan seperti Mekah Ramadhan (Meja Sedekah di Bulan Ramadhan), SBB (Santunan Bulan Berkah), Ziarah Kubur, dan MABIT (Malam Bina Iman dan Taqwa).
2. Peran Ikatan Remaja Masjid (IRMAS) Desa Klirong dalam Membentuk Karakter Islami Remaja diantaranya dapat mempererat tali silaturahmi, bersikap sopan santun, kepedulian sosial, menghormati orang tua, dan memiliki sikap tanggungjawab.

B. Saran

1. Kepada pembina dan para senior Ikatan Remaja Masjid (IRMAS) desa Klirong Kecamatan Klirong agar memberikan bimbingan dan nasehat kepada remaja masjid supaya dalam menjalankan kegiatan bisa berjalan dengan sesuai yang diharapkan. Dengan demikian akan meningkatkan kerja sama yang baik sehingga program-program akan terlaksana secara efektif dan efisien.
2. Kepada Ikatan remaja masjid (IRMAS) desa Klirong, setiap tugas yang diberikan kepada remaja masjid, hendaknya dilaksanakan dengan baik, sesuai tugas struktur kepengurusan ikatan remaja masjid (IRMAS) desa Klirong bertujuan agar remaja masjid tetap aktif walaupun tidak hanya pada kegiatan yang besar saja, sesuai pembagian tugas yang jelas, dengan menempatkan posisi pengurus dan anggota sesuai bidangnya memegang tanggungjawab, supaya kehadiran remaja aktif menghidupkan suasana masjid dilingkungan sekitarnya sesuai dengan yang diharapkan masyarakat.
3. Kepada remaja diharapkan dapat berkontribusi dalam kegiatan yang dilaksanakan oleh ikatan remaja masjid (IRMAS) desa Klirong agar bisa memperluas relasi dan menumbuhkan kepedulian terhadap sesama serta untuk mengembangkan bakat diri pribadi remaja atau masyarakat lainnya menciptakan silaturahmi, supaya jauh hal-hal negatif anak muda.

C. Kata Penutup

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirobbil'alamin segala puji bagi Allah SWT. Rabb semesta alam. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabat serta semua pengikutnya. Puji syukur saya hanturkan Allah SWT. sebab berkat pertolonganNya saya dapat mengerjakan skripsi ini sebagai tugas akhir sebagai syarat kelulusan di kampus IAINU Kebumen, walaupun sudah berusaha sebaik dan semaksimal mungkin pasti masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat baik bagi penulis maupun pembaca.

Sebagai penulis pastinya sudah berusaha sebaik dan semaksimal mungkin dalam kesempurnaan mengerjakan skripsi, namun penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam penulisan skripsi. Untuk itu saya sebagai penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk skripsi ini dari pembaca untuk kedepannya dapat dijadikan sebagai bekal agar dapat menulis lebih sempurna lagi.

Terimakasih banyak kepada Allah SWT atas nikmat kesehatan yang diberikan serta berkat kuasaNya serta izinNya saya dapat mengerjakan skripsi ini dengan lancar tanpa suatu halangan apapun. Saya ucapkan terimakasih atas doa dan dukungan terutama dari kedua orang tua dan keluarga, kemudian kepada dosen pembimbing yang sudah memberikan arahan kepada saya sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini tepat waktu, tidak lupa kepada teman-teman saya walaupun tidak membantu dalam segi penulisan tapi dalam hal mengembalikan kewarasan kalian juaranya, serta terimakasih orang-orang

baik yang selama ini turut ikut andil dalam membantu kelancaran saya dalam penulisan skripsi ini terutama pihak IRMAS desa Klirong yang sudah mengizinkan saya melakukan penelitian disitu dan membantu dalam pelaksanaan penelitian.